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Projet d’ouverture et d’exploitation d’une
mine d’apatite à Sept-lies

3211-16-006
A qui de droit,

Mon nom est Etienne Langlois et je suis natif de Sept-Îles. Le projet de mine d’apatite est à mon

sens complètement inacceptable dans sa forme actuelle. Tant et aussi longtemps que des

études sérieuses et approfondies ne seront pas présentées à la commission, et que ce projet

n’aura pas reçu le consentement de la population, par voie de référendum ou autre, ce projet

ne devrait pas voir le jour. Sept-Îles est déjà aux prises avec bien des problèmes reliés à

l’industrie minière et celle de l’aluminium, la population et l’environnement n’ont pas à subir

d’autres effets néfastes, seulement pour remplir les poches d’industrieux qui vont foutre le

camp sans décontaminer une fois les profits engrangés. On ne doit plus faire passer les profits

avant la santé et l’environnement, sinon nous ne serons que de pauvres imbéciles qui n’auront,

encore et encore une autre fois après la fois d’avant, rien compris. Le comportement de

psychopathe (réellement) des compagnies est toujours salué, au nom de la sacro-sainte

économie, alors qu’il devrait être dénoncé. Et économie pour qui?? Le citoyen est toujours aussi

endetté et rien de ces profits ne lui revient. Non au projet de mine Arnaud, non aux projets de

mines tout court. Ça n’est pas essentiel. J’ai jamais vu personne se nourrir d’apatite, de minerai

de fer ou d’aluminium moi. Par contre ça, ça nourrit les cancers en s’il-vous-plaît. Faisons donc

pousser des légumes et des arbres, calvert

Merci pour votre temps,

Etienne Langlois


